

Navidad 2024 | Las actividades



Pedro Carrillo, a la izquierda, y Joaquín Miranda, ayer, en la presentación del calendario navideño del Real Grupo de Cultura Covadonga. | N. M. R.

El Grupo enciende esta tarde una Navidad «completa y variada»

La inauguración de las luces marca el inicio de la programación, con propuestas deportivas y sociales hasta el día 7 de enero

Nico Martínez

El Real Grupo de Cultura Covadonga se entrega a la Navidad desde esta tarde hasta el 7 de enero. El encendido del alumbrado, que tendrá lugar a las 18.00 horas, marcará el inicio de una programación repleta de propuestas tanto deportivas como sociales. Entre ellas hay espacio para diversas novedades, como una actividad de croquet en familia o un trofeo de tenis de mesa en la sede de Mareo. «Está diseñada para que todos los grupistas sin importar la edad ni la condición vivan la magia navideña en un entorno tan especial como son nuestras instalaciones», comentó el presidente del Grupo Covadonga, Joaquín Miranda, en la presentación de las propuestas navideñas de la entidad sociodeportiva.

Además de las luces de Navidad, Miranda avanzó que la sede de Las Mestas contará desde este jueves con una lona especial con forma de calendario de adviento en la explanada de la Santina.

En cuanto a las citas sociales, Miranda hizo hincapié en las visitas de Papá Noel y de los Reyes Magos, que un año visitarán la sede de Las Mestas para recibir las cartas de los grupistas más pequeños. Tampoco faltarán actividades específicas para diversidad funcional, así como juegos que faciliten la conciliación familiar en aquellas jornadas en las que no haya activi-

dad escolar, pero que no sean festivas. «Queremos hacer una versión navideña de lo que solemos conseguir en verano», apuntó Miranda, antes de resaltar que el jueves 12 de diciembre, a las 18.30 horas, el salón de actos del recinto ferial Luis Adaro acogerá la gala de entrega de las becas de estudio del Grupo Covadonga.

El encargado de explicar las actividades deportivas fue el vicepresidente segundo del club, Pedro Carrillo, quien subrayó que «contamos con una programación muy completa y variada».

Un trofeo de tenis de mesa y una copa femenina de hockey, entre las novedades para esta edición

El primer torneo que se llevará a cabo será el de tenis en silla de ruedas, que arrancará el sábado 14 de diciembre a las diez de la mañana. Los días 17 y 18 estarán dedicados al festival de navidad de gimnasia, en el que participarán los distintos cursillos de la entidad. La actividad crecerá especialmente el fin de semana del 20 al 22 de diciembre.

Ese viernes, entre otros alicientes, tendrá lugar la copa femenina de hockey, desde las 18.00 horas, y una pijamada deportiva en gimnasia artística que combinará diversión y deporte. A lo largo de la mañana del sábado será el turno de los trofeos de halterofilia, mientras que por la tarde será el de natación. Asimismo, el domingo habrá gala de ballet y la visita de Papá Noel.

Una de las novedades de esta edición, el croquet navideño en familia, protagonizará la jornada del lunes 23 de diciembre. A lo largo de esa semana, los grupistas podrán disfrutar del trofeo de ajedrez del día 24 o del torneo de tenis de mesa que acogerá la sede de Mareo en la mañana del sábado 28, entre una larga ristra de citas.

Carrillo también puso el foco en las actividades de fitness navideño, las cuales se sucederán del 30 de diciembre al 4 de enero. «Siempre tienen una gran acogida entre los socios», expresó el vicepresidente segundo del Grupo Covadonga.

La última jornada del 2024 contará con la ya tradicional carrera de San Silvestre, que volverá a tomar la playa de San Lorenzo. El plazo para inscribirse a las actividades que lo requieran a través de la página web del Grupo Covadonga comienza este viernes. «Animamos a todos los socios a apuntarse cuanto antes, ya que la demanda es alta», avisó Carrillo.



LNE

El Patronato San José inaugura su belén

El colegio Patronato San José está más que inmerso en la Navidad tras inaugurar ayer el belén que ha realizado la asociación de madres y padres del centro educativo. Los alumnos disfrutaron del nacimiento en un acto al que también asistió Iván González Collado, arcipreste de Gijón. En la imagen, varios escolares observan el belén colegial.



LNE

La Camocha recuerda a sus mineros

Como manda la tradición, los vecinos de La Camocha celebraron ayer su homenaje anual a los mineros por Santa Bárbara. El acto, precedido por una misa, tuvo como acto central la clásica ofrenda floral en el parque, que se siguió de una actuación coral y una pequeña traca. En la imagen superior, un momento de la ofrenda.



Pablo Solares

Camunini cumple 60 años al pie del cañón

Camunini, todo un referente en la industria del agua en Gijón y en la región, cumple 60 años. La empresa fue impulsada por Jesús Vez Álvarez, un empresario tenaz que ha dejado huella en la industria de las bombas y automatismos de agua. En la imagen Carmen Caraduje, gerente de la empresa, en las instalaciones de la misma en Gijón.